

# キッズみんなの日記



4月号

新たな出発の季節がやってまいりました。去年はすでに桜が満開で、入学式ときには散っていました。今年も開花が遅く、入学式時には満開になっていないのでは無いでしょうか。

キッズの皆さん、ご入学、ご進級、おめでとうございます。新たな生活の始まりに胸を膨らませていくと思います。この一年、また新たにたくさん思い出を作ってくださいね！

さて、梨ゼミでは三月より新学期が始まっています。新しい勉強や環境には慣れませんでしたか？不安なことやわからないことがあったら、先生達にいつでも相談してくださいね！

今月号の「みんなの日記」ですが、卒業式についてのことや春休みの過ごし方など、日常の「コマ」というよりもいつもの日常とは違った一日のことを書いてくれています。その時の出来事を心豊かに表現していますので、みなさんも今後の日記の参考にしてくださいね！

## 優秀作品紹介

### ★日常の「コマ」を生き生きと★

六年生のそつぎょうしき

きょう、六年生のそつぎょうしきがありました。六年生のそつぎょうしきをみたかったです。おとなしきけなかつたから見たかったです。おとなしきけなかつたから見たかったです。おとなしきけなかつたから見たかったです。

六年生のおねえちゃんか



そつぎょうしきできものをきて、朝はやくにびようしつに行つて、かみのけにかざりをつけたらすごくきれいでした。

もういっしょに学校に行けなくなつてすこしきみしくなつたけど、二年生もがんばろうと思つてました。おねえちゃんも中学校をがんばつてほしいです。

お姉さんの卒業式について、心豊かに表現してくれましたね！きつと感動的な卒業式になつたことでしょう。お姉さんと共に、新しい生活を頑張ってくださいね！

ひなまつり

きょうは、ひなまつりをしました。名前は、忘れちゃつたけどとてもおいしい夜ごはんでした。デザートは、サーティーンを食べました。とてもおいしかったです。ちようどその時、サーティーンがすみこぐらしとコラボしてしたので、そのケーキを買いました。すみこぐらしのチョコプレートがかわいくて食べるのがもったいなかったです。わたしはひなまつりが楽しかったのでまたひなまつりをやりたいです。



思い出に残るひな祭りだつたようですね！サーティーンでの「すみこぐらし」のコラボは特にうれしかったです。食べるのがもったいないという表現から、それが伝わってきますよ！来年もひな祭りが楽しみです！

### ★自分の思いを伝える★

スキー・ランタン

わたしは、土日にスキーをしに行きました。はじめに友だちとスキーをしました。ゴンドラにのり高いところからすべりました。雪が顔にあつたてつめたかったです。坂が急な所もあつたけれど、一回も転ばずにすべれました。

次はランタンを見に行きました。ランタンに火をつけ空にとばしました。空高くとびました。風が強かつたのでばしづらかつたです。いきなり火のついたランタンが顔の前をすくしゃがみましました。火のついたランタンが顔の前をすくしゃがみましました。火のついたランタンが顔の前をすくしゃがみましました。



スキーの様子やその時の心情、そして、ランタンを飛ばした時の様子と心情が詳しくて良いですよ！きつと空に上がったランタンと花火が幻想的だつたことでしょう。羨ましいです！

よの細やかに伝える

ぼくは家族と一泊二日で熱海に行きました。最初は小田原に行つてかいせん井や小田原城に行つたりしました。松戸から小田原まで三時間ほどかかりました。次に、大

### きい公園に行つて弟と遊びました。

そして、熱海に行つてホテルに行きました。このホテルがすくくて海の上に乗つていて全部のへ屋から海が見えるのでとてもきれいでした。ほかにも昭和に建てられたのでジャンプアヤや、赤いカーペットなどいろいろありました。夜ごはんはホールミたいでみたことないくらい大きいレストランに行つてローストビーフやチョコバナナなどおいしいものをたくさん食べました。

次の日朝早くおきてふるりにきました。太陽がまだでてなくて、ふるについて外ぶろにいくと太陽がでてきたみたいにもすごくきれいなけしきでした。朝ごはんを食べて、ホテルからでてつりをしにきました。



つりの場所へいってやり方をおしえてもらいました。きつとく海の中へえさを入れるといっぱいさかながきてさおを入れるとすくにつれました。つれたのは青い魚のタカベというものでした。そのあとも赤い魚などをつっていました。黒い色の魚がつれてよくみるときけんとかかれています。にっていました。かくにんしてみると、「スズメダイ」というおいしい魚でした。そして合計四一匹もつりました。車で帰つてきて、きつとく魚をちようりしました。うるこをとりたりして、すあげにしました。塩をつけて食べてみるとめつちやおいしかったです。

(新小五 YS君)



**接続語を上手に使うことにより、熱海旅行の様子を順序立てて説明することが出来ますね！楽しんでそうな様子が目に浮かびますよ！先生も熱海に住みたくなりました！**

なかなかつれなかつた夜づり

わたしは、おばあちゃんの家に行ったことが来たのでつりに行くことになった。でもわたしはつれるか心配だった。なぜかというつりをした日に場所とつれた魚をどうこうするアプリがあるけれど、今日行く場所の南ほうそうにはどうこうされたのが、一週間前だったからだ。どうこうされてない、ということ、魚があまりつれない、ということ。だからあまり魚はつれないんじゃないかと不安だった。

**目的地について**

港を見てみると、いつもは午後四時ごろに満潮の海が今日は午後四時半すぎなのにもかかわらず干潮だった。こんなことは初めて

だった。おまけに、冷たい風がヒューヒュー

ふいていて、とても寒かった。つり糸をたらしてみたが、なんのえきを付けても魚が来ない。あたりもないのだ。わたしは「まだ三十分しかたつてないし、しょうがない。」と、思っていたが二時間半はいかしても、つれたのはたったの三匹。わたしはあきれかたが、あとすこしのところではばれてにげられてしまった。わたしの予想は当たり、全然魚がつかない。となりでつりをしていた人に魚をもらったのは良かったけれど、お父さんが買った五万円ほどのさおは折れるし、高いルアーはなくなるし、無だに体



力はなくなるしと、とても不幸だった。大失敗だった夜づりだった。

(新小五 KMさん)

釣果は最悪でしたが、日記はとても良いですよ！構成もさることながら、状況の説明や心情の変化を上手に表現しています。擬音語を使うところもいいですね！素晴らしい！

大雨と友達

今日は、ひさしぶり

の大雨でした。学校ではみんな外へ出られないので教室にある百人一首やトランプで遊んでいました。ちなみに私は友達といっしょにトランプでスピードをしました。次は帰り道です。私は、そんなに大変な雨ではないだろうとかさをもってきていませんでした。(笑)

「Aちゃん家学校から遠いからかさあげる！」  
と言われともうれしくなりました。私の家から学校まで一kmあるのを知っていたその子にはとても感しゃしています。やっぱり友達がいると楽しくて大雨の中でのつても楽しく帰れました。今度そのかさはかえすつもりです。友達とは自分の味方のようなそんざいですね！

(新小五 MAさん)

友達は何にも代えがたい大切な存在ですよ！それがとてもよくわかる、心温まる日記です。憂鬱な雨が楽しいもの変わるなんて、素敵ですね！



カツドン

ぼくは、きのうカツドンを食べました。とてもおいしかったです。でもれいぞうこにチーズがあったので、それをトッピングしてチンしたら、チーズがとけてのびてとてもおいしかったです。だから、こんどからは、カツドンにチーズをかけて食べようと思っています。でもナンパーワンは、カレーカツカレーチーズでした。ほかにもいろいろなものにチーズをかけたれがカレーカツカレーチーズをこせるのか、ためしてみようと思いましたが、でもいまこせる食べ物はありません。



(新小五 SY君)

なるほど、やはりチーズは何にでもトッピングできるんですね！是非、カツカレーを超えるトッピングを探して、日記に書いてください。楽しみにしていますよ！

鳥山明先生死亡



悲報です。三月一日に「ドラゴンボール」のマンガの作者である鳥山明先生が、死んでしまいました。わたしは、それをいつ知ったかという、わたしのたん任の先生であるB先生が、おしえてくれました。それを聞いた自分は「え？まじで！？」と思いました。これから出てくる「ドラゴンボールダイマー」のマンガがどうなるか個人的に気になります。これから「ドラゴンボール」を愛し続けます。

(新小六 KY君)

私も悲しいです。私の世代にとって鳥山明先生はマンガの神様のような人なので、ショックな人は多いと思います。私も「ドラゴンボール」を愛し続けますよ。

六年生への心がまえ

ぼくは六年生になったら六年生らしく小学校最高学年のリーダーとしてがんばります。そしてじゅくでは六年生の間ずっとゼミにいたい。そのためには勉強をしないといけないので五年よりも多く勉強します。

(新小六 OY君)

素晴らしい決意です！そして、ゼミに居続けたいという学習姿勢が素晴らしい！是非頑張ってください！先生達はいつでも応援していますよ！

今日は私の十一回目のたんじょう日

今回は、私の十一回目のたんじょう日で、たんじょう日プレゼントは、おばあちゃんからは、ガラスペンという、ペンをもらって、お母さんとお父さんからは、プロセカウエースというカードつきのウエハースをもらいました。夜ごはんはマクドナルドで、ケーキはチーズケーキにしました。じゅうじつしたたんじょう日になりました。

(新小六 TMさん)

「〇歳」と言わず「〇回目」と表現しているところが良いですね！誕生日の嬉しさがより一層引き立ちます。充実した誕生日を迎えることができ良かったね！



●「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、litot@kondai.comまたは、編集担当▼藤田 n.tujita@kondai.com まで、ご一しご一お寄せください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。